

# Boric designa a Fernando Cabrera como nuevo comandante en jefe de la Armada

**TRAYECTORIA.** El vicealmirante se desempeñaba como jefe del Estado Mayor y asumirá el cargo el 18 de junio.

**E**l Presidente de la República, Gabriel Boric, designó a Fernando Cabrera Salazar como nuevo comandante en jefe de la Armada de Chile, quien asumirá el mando oficialmente el próximo 18 de junio.

El Mandatario, junto a la ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, recibió en el Palacio de La Moneda al actual comandante en jefe, almirante Juan Andrés de la Maza, y a su sucesor.

Cabrera nació en Talcahuano el 9 de enero de 1968 e ingresó a la Escuela Naval Arturo Prat, graduándose como guardiamarina en 1987.

Es Ingeniero en Armas y, entre otros, posee los títulos de

oficial de Estado Mayor, magíster en ciencias navales y marítimas y es egresado de la Escuela de Guerra de Francia.

Durante su trayectoria, Cabrera ha sido secretario general de la Armada, director de Inteligencia, comandante en Jefe de la Primera Zona Naval y desde 2024 era jefe del Estado Mayor General de la Armada. **C3**



AYER EL PRESIDENTE BORIC RECIBIÓ AL NUEVO COMANDANTE EN JEFE.